



【平成27年2月16日】

平成26年8月に完成した校舎では、子ども達が元気に学校生活を送っています。校庭整備事業についても平成27年3月の完成を目指して工事が進められています。写真では先日設置が始まった外周のフェンスや、滑り台、ジャングルジムが設置されているのが分かります。

校庭の整備事業に合わせて、学校周囲道路の整備・拡幅工事も行われています。ご迷惑をお掛けしますが、工事へのご協力をお願いいたします。



【平成26年9月1日】

平成25年2月の工事着手から約1年半、8月に第一小学校の校舎が完成しました。

夏休み中に仮設校舎から引越しを行い、2学期より新しい校舎での学校生活が始まりました。新校舎での授業開始に先立って行われた落成式の模様や写真については【立川市立第一小学校建替え事業ホームページ】で紹介しています。他の完成写真は当ファイルに掲載していますので併せてご覧ください。

第一小学校建替事業については、今後は今まで使用していた仮設校舎の解体工事を行い、解体後の跡地を校庭として整備するほか、学校周囲の道路整備等も行われ、平成27年3月の事業完了を予定しています。

【第一小学校等複合施設 完成写真】



【小学校棟南側】



【学習館棟】



【小学校中央階段】



【小学校中庭】



【小学校ワークスペース】



【学習館棟ホール】



【学習館棟ロビー】



【学習館棟ミニギャラリー】



【図書館書架】



【図書館受付】



【学童保育所】



【学習館棟和室】



【小学校テラス】



【小学校棟東側】



【小学校屋上】



【学童保育所】



【学習館視聴覚室】



【平成26年6月17日】

写真手前にある学習館棟の仮囲いの一部が撤去され始め、外壁の仕上がりの様子が確認できるようになりました。学習館棟の外壁には工場出荷のコンクリート壁とセメント板が使用されており、グレー系2色の組み合わせによる市松模様風のデザインになっています。写真奥側の校舎棟に設置されていた二台のタワークレーンも分解撤去され、建物の完成が間近に迫っている様子がうかがえます。



【平成26年5月22日】

校舎棟と学習館棟を繋ぐブリッジ(空中の横断通路)の工事が始まりました。このブリッジは地上からの高さが約7メートル、長さは約12メートルあり、それぞれの建物の三階部分を繋げています。ブリッジは第一小学校の児童が学習館棟にある体育館に移動する場合や、学習館の利用者が校舎棟にある陶芸室を使用する場合などに使われます。このブリッジ工事のため、平成26年5月20日から6月5日までの午前9時から午後5時、および6月下旬に車両と歩行者の通行が出来なくなります。ご迷惑をお掛けしますが、工事へのご協力をお願いいたします。



平成26年4月2日

学校敷地の北側からみた校舎棟の様子です。型枠にコンクリートを流し込んで壁や床などを作り上げる作業が建物二階部分まで進んで来ました。校舎棟は三階建てですので、もうすぐ建物全体の外観が確認出来る様になります。



学習館棟の二階床部分です。工場から運び込まれた鉄骨を現場で組み上げ、ボルトや溶接などで固定して行きます。この場所にはこのあと鉄骨の上にスラブと呼ばれる金属製の板を敷き、その上にコンクリートを流し込んで固めたあとに床材などを取り付け、小学校の体育館が作られる予定です。